

## 練習はできなくても、心の準備を！<卒業式に向けて>

いよいよ卒業式が2日後に迫ってきました。今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校により、ほとんど練習ができなかった前代未聞の卒業式となります。練習したのは、臨時休校前の最後の日（2月28日）の1時間だけでした。その後、学校のホームページにアップされた6年生の学年だよりに卒業式の動きの詳細が示されましたが、ご覧いただけたでしょうか。

当日は、ほぼぶっつけ本番となります。うまくできなくて当たり前です。でも、失敗を恐れて、声が小さくなったり動きがぎこちなくなったりすること、うまくできなかったときに笑ってごまかすことだけは、ないようにしたいと思います。失敗を恐れず、うまくできなかったときでも堂々と振舞ってくれることを願っています。練習はできなくても心の準備はできます。

また、4月の始業式に「つたえる」という子どもたちの目標を掲げました。この卒業式でも参加者全員に向けて「夢や決意」を発表し、私（校長）に向けて「自分の弱さの克服（卒業）」を宣言し、保護者の皆様に向けて「感謝の気持ち」を語ります。卒業生らしく言葉に心を込めて伝えてくれることを期待しています。



## 卒業生のために！<3/16 PTA生活委員会>

子どもたちは臨時休校中ですが、卒業式の準備として、以前から予定されていたPTA生活委員のみなさんによる環境整備を行いました。前日の雨のため、予定していた場所ができなくなってしまったので、花壇の草取りをしていただきました。暖冬のため、花はきれいに咲いていますが、雑草も伸びているので、おかげで花壇がきれいになりました。美しく整った花壇の花たちが文字通り卒業に花を添えてくれます。

